
ＪＲ総連主催の国土交通省要請行動が12月15日開催されました。要請行動には、た

しろかおる参議院議員、ＪＲ総連及び各単組が参加し、ＪＲ東海労からは本部と各地

本の代表者が参加しました。ＪＲ東海労の３つの課題について要請を行いました。リ

ニアはその中の１つです。

会社は、沿線住民の意見を聞く

ことなく工事を強行しました。こ

れに対し、沿線住民の方々は、国

土交通省にリニア建設差し止めの

訴訟を現在準備しています。ＪＲ

東海労は、住民の皆様と共に連帯

の闘いをつくり出していかなけれ

ばなりません。

リニア中央新幹線についての要

請文は以下の通りです。

リニア中央新幹線建設について

ＪＲ東海は昨年12月17日、リニア中央新幹線の「工事安全祈願式」を行い、

建設工事に着手しました。しかし、残土問題、水漏れ問題、環境への影響、

大深度地下での安全問題など様々な懸念や課題を抱えたまままでの見切り発

車です。ＪＲ東海のこのような強引な建設推進は、沿線住民のみならず法曹

界、学者、マスコミなどから批判の声が噴出しています。

リニア中央新幹線建設において、環境破壊等の問題が顕著になった場合は、

速やかに建設が中止されるよう要請いたします。

藤田鉄道局長（右から４人目）に要請書を手渡す

ＪＲ総連武井委員長（左から４人目）

右から３人目が、たしろかおる参議院議員

リニア見直しを求め、国交省に要請！
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